



Unión Industrial Quilmes

NOTICIA

Argentina, Brasil y Paraguay reivindicaron esfuerzos para fortalecer el comercio dentro del Mercosur

La Argentina, Brasil y Paraguay reivindicaron los esfuerzos por fortalecer el comercio intrabloque tras haber logrado que el comercio intra Mercosur en 2021 haya alcanzado los US\$ 41.000 millones, el valor más alto desde 2014.

"Reivindicamos los esfuerzos por fortalecer el comercio intrabloque, tras haber logrado que el comercio intra Mercosur (Mercado Común del Sur) en 2021 haya alcanzado los 41.000 millones de dólares, el valor más alto desde 2014", dijo Santiago Cafiero, en el marco de la IX Cumbre de las Américas.

NOTICIA

Exportaciones: los productos regionales llegan al mundo

Cada vez son más las pequeñas y medianas empresas que asumen el proceso de internacionalización, logrando posicionarse en el mercado global pese a las dificultades que atraviesan.

Se estima que en la actualidad son 10.000 las PyMEs argentinas que exportan directamente sus mercancías. Gracias a la reducción y eliminación de alícuotas de derechos de exportación que percibieron los productos de las economías regionales a fines del año pasado, su comercio internacional se vio incrementado notablemente y alcanzó un récord de USD 10.800 millones en 2021.